

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

29 jeunes en contrat d'apprentissage chez Assala Gabon

À travers le programme "Leaders de demain", ces jeunes, issus des communautés vivant autour des sites de Gamba, Rabi, Toucan et Koula, et Port-Gentil, vont bénéficier de formations théoriques et pratiques pendant un an au sein de la compagnie pétrolière.

JM
Libreville/Gabon

ASSALA Gabon a lancé en novembre 2022 le programme "Leaders de demain" afin de former des jeunes professionnels des localités proches de ses zones de production, aux métiers des opérations pétrolières et gazières. 29 jeunes, hommes et femmes, issus des communautés autour des sites de Gamba, Rabi, Toucan et Koula, ainsi que de la ville de Port-Gentil, ont intégré

la société pour y acquérir des formations théoriques et pratiques pendant un an. 171 candidatures ont été proposées par les autorités locales des villages et villes concernés et par les entreprises prestataires d'Assala Gabon. Tous les candidats ont effectué des tests écrits et pratiques. À l'issue de ces tests, une commission interne s'est réunie pour effectuer la sélection finale des stagiaires retenus. 29 contrats d'apprentissage en alternance ont été mis en place : les stagiaires ont obtenu un contrat prévoyant un système de rotation, leur permettant ainsi d'obtenir une formation certifiante dans des centres de formation à Port-Gentil et une formation pratique sur les sites de production d'Assala. Au quotidien, cela se traduit par une intégration complète dans l'entreprise par l'appropriation de tâches définies au préalable et par leur responsabilisation, afin qu'ils puissent atteindre leur plein potentiel.

L'initiative "Leaders de demain" est importante pour Assala et s'inscrit dans son engagement à développer le contenu local. En effet, la société investit dans le développement des communautés autour de ses sites de production tout en transmettant des compétences techniques et managériales à la nouvelle génération. Concrètement, cela se traduit par des jeunes formés, qui vont pouvoir valoriser cette expérience pour de futurs emplois et donc contribuer au développement économique de leurs villages et villes d'origine. " C'est avec une grande satisfaction que pour cette première édition du programme Leaders de demain, nous avons intégré au sein de notre entreprise 29 stagiaires en contrat d'apprentissage. Ce projet est une



Photo: DR

Une vue des jeunes en formation chez Assala Gabon.

véritable opportunité pour les communautés locales autour de nos sites de production, pour la jeunesse gabonaise et pour Assala", a indiqué Brice Morlot, manager environnement, social et gouvernance d'Assala Gabon SA.

Avant d'ajouter : " Nous avons

pour objectif de former ces jeunes et de les rendre aptes à intégrer le monde du travail dans le secteur pétrolier et gazier. Nous espérons également par ce programme pouvoir identifier des talents pour les intégrer à plus long terme au sein de notre société."

Caistab : saisie de 1 000 litres de dérivés de pétrole

GM.NTOUTOUME-NDONG
Kango/Gabon

LA vente illicite de carburant porte un sérieux coup à la pérennité du mécanisme de péréquation. En effet, la Caisse de stabilisation et de péréquation (Caistab) enregistre des pertes qui fragilisent son fonctionnement à cause dudit phénomène. La structure a donc décidé de passer à l'action mardi à Kango pour limiter les pertes. Une opération de déguerpissement de tous les revendeurs illicites qu'elle avait au préalable identifiés tout au long de la Nationale 1 a été menée sous la supervision du délégué provincial chargé des Hydrocarbures, Gerson MOUNGOMO. À l'issue de l'opération, 600 litres de pétrole lampant ont été saisis, ainsi que 240 litres de gasoil et 200 litres d'essence. L'opération s'est déroulée entre Kougouleu, Andem et Ayem-Awoula. Le



Photo: AN

Les agents de la Caistab détruisant des fûts dans un point de vente illicite.

matériel trouvé sur ces points de vente illicite a aussi été confisqué. Par contre, bidons, fûts et locaux ont été détruits à plusieurs endroits. Au total, 10 points de vente illicite avaient été répertoriés.

La délégation provinciale de l'Estuaire a des missions de sensibilisation, d'inspection et travaille en synergie avec les autres administrations déconcentrées telles que la

DGCC, et la gendarmerie pour lutter contre ce type de pratiques. La destruction vise à décourager les trafiquants en leur faisant subir des pertes financières.

Pour mettre un terme définitif à cette pratique, ces missions devraient être fréquentes sur l'ensemble du territoire. La Caistab devrait donc mettre plus de moyens pour maintenir cette opération.

Le clin d'œil de *lybek*



LYBEK
2023